

## 新しい地域おこし協力隊が着任しました！

新たな「地域おこし協力隊」として小泉隊員が6月1日付で着任し、本市の地域おこし協力隊員は5人となりました。市役所で行われた辞令交付式では、岡田副市長から辞令を受け取り「笑顔を届けられるような仕事をどんどんしていきたい」と語りました。小泉隊員は、川島地区を中心とした地域活性化や地域特産品の開発・販売促進に取り組みます。



△地域おこし協力隊着任式

### 小泉由佳 隊員プロフィール

前住所：大阪府大阪市  
勤務先：合同会社  
川島えがお俱楽部  
趣味：撮影



### 100歳の誕生日おめでとうございます

5月15日、多田清子さん（川島町三ツ島字北新田）が100歳の誕生日を迎えられました。多田さんは山川町に生まれ、鴨島町の農家へ嫁ぎ、畑仕事をしながら子どもたちを育てられました。現在は、川島町で娘さんと親子げんかを楽しみながら暮らされています。趣味の多い多田さんは、旅行、カラオケ、編み物、大正夢などを楽しんでいました。阪神タイガースのファンで、2003年優勝の御堂筋パレードは最前列で見ることができました。「まわりのみんなに助けてられて生かされていると思います。あるがままに生きてきました。波瀾万丈の人生でしたが、まだもう少し続けていきたいと思っています。」誕生日当日はご家族に見守られながら笑顔で祝い状を受け取られました。

吉野川市内の100歳以上の長寿者は45人（女性41人 男性4人）になりました。

## 認知症サポーター養成講座を開催します!!

～みなさんも『認知症サポーター』になりませんか～

### ●認知症サポーターとは…

認知症サポーターは「なにか」特別なことをする人ではありません。認知症を正しく理解し、地域や職場で認知症の人や家族を、温かく見守り支える「応援者」です。受講修了後は、認知症サポーターの証として「認知症サポーターカード」を配布いたします。



吉野川市の認知症  
サポーター養成講座  
を受講された方は延  
4,920人います!!

とき	<b>8月5日(金)</b>	午後1時30分～3時（午後1時より受付） 山川公民館 1階ホール
ところ	<b>9月8日(木)</b>	午後1時30分～3時（午後1時より受付） 吉野川市 交流センター 大ホール
内容	1) 認知症とは 4) 認知症の方への接し方	2) 認知症の症状 3) 認知症の予防 5) 認知症サポーターとは ※受講された方にテキストおよび認知症サポーターカードを無料配布します。
講師	キャラバン・メイト（徳島県キャラバン・メイト研修受講者）	
申し込み	都合のよい日程で参加ください。吉野川市地域包括支援センターへ申し込みください。 <b>8月5日開催分 7月29日(金)まで</b> <b>9月8日開催分 9月1日(木)まで</b>	※定員に限りがありますので、希望する方は早めに申し込みください。 ※新型コロナウイルスの感染状況により、中止となる場合があります。台風などで警報が発令されている時は中止となります。 ※感染予防のため、出席する時は各自で検温を測り、マスクの着用をお願いします。

●問い合わせ 吉野川市地域包括支援センター ☎22-2744 FAX22-2746

[電力消費機器] リモコンの電源でなく、本体の主電源を切る。



できごと  
yoshinogawacity



### 春の叙勲「旭日双光章」を受章



△受章された近久善博さん



△受章された工藤俊夫さん

令和4年春の叙勲が4月29日に発令され、本市から推薦した近久善博さん、工藤俊夫さんが旭日双光章を受章されました。

近久さんは、平成11年4月から鴨島町議会議員として、平成16年10月から令和3年5月までは吉野川市議会議員として、約22年の長きにわたりその職務を全うされました。

工藤さんは、平成15年4月から鴨島町議会議員として、平成16年10月から令和3年5月までは吉野川市議会議員として、約18年の長きにわたりその職務を全うされました。

それぞれの功績を表彰するため、天皇の国事行為である栄典の授与として、勲章と勲記が伝達されました。

### 本市初の子ども食堂 「川島えがお食堂」を開催

5月29日、地域特産品の販売などを手掛ける川島町の合同会社川島えがお俱楽部が、本市で初めての子ども食堂「川島えがお食堂」を同町棄村のかもめスイミングスクール敷地内の芝生広場で開催し、カレーライスや焼きトウモロコシなどを振る舞いました。川島高校の生徒約40人もボランティアで参加し受付や配膳を行いました。

配膳を行う高校生と参加した子どもら



### 「森のマルシェ」が バンブーパークで開催されました

5月3日、「ナチュラルで暮らしやすいいま」をテーマに、さまざまな世代の人たちが交流できる場として「森のマルシェ」がバンブーパークで開催されました。約90店舗が出店し家族連れら約4,500人が訪れ、にぎわいました。

△マルシェ当日の様子



### 災害時物資運搬 佐川急便株と協定

5月27日、佐川急便㈱四国支店（高松市）と災害時の支援物資運搬などに関する協定を結びました。

本協定は、大規模災害発生時に本市において支援物資の受け入れや配送等が困難となる場合、佐川急便や協力会社が保管場所を提供したり、支援物資の管理や避難所への配達など災害支援について定めたものです。



原井市長と山下支店長

[電力消費機器] テレビを省エネモードに設定し、画面の輝度を下げ、不要な時は消す。

